

Mettez un point final, imprégnez-vous de pureté complète et en donnant sakaash avec votre esprit,

faites le service de donner aux âmes une goutte de bonheur et de paix.

Aujourd’hui, BapDada voit les enfants les plus grands, les enfants élevés, de partout. De quelle grandeur avez-vous fait preuve ? Vous avez facilement montré que ce que les gens du monde considèrent comme impossible est possible, et c'est le vœu de pureté. Vous avez tous fait vœu de pureté, n'est-ce pas ? Vous avez fait avec BapDada le vœu d'une pensée déterminée de transformation. Faire ce vœu (*vrat*) veut dire opérer une transformation par votre attitude (*vriti*). Avez-vous transformé votre attitude ? Vous pensez désormais que vous êtes tous frères, avec cette transformation de l'attitude. Dans la dévotion également, les dévots font ce vœu dans tant d'aspects, mais vous avez eu cette pensée déterminée avec le Père parce que la *fondation* de la vie brahmine est la pureté et c'est grâce à la pureté que vous recevez l'amour de Dieu et les acquisitions divines. Les *mahatmas* considèrent que c'est difficile, voire impossible, alors que vous considérez la pureté comme votre religion originelle. BapDada voit que certains bons enfants ont eu une pensée déterminée et qu'avec cette pensée déterminée, ils montrent concrètement cette transformation. BapDada donne beaucoup, beaucoup de bénédictions du fond de Son cœur à de tels enfants élevés de partout.

Vous faites tous l'expérience de la pureté dans vos pensées, vos paroles, vos actions, votre attitude et votre vision, n'est-ce pas ? Avoir l'attitude de la pureté, cela veut dire avoir des bons souhaits et des sentiments purs pour chaque âme. Avoir la vision de la pureté, c'est voir chaque âme dans sa forme de conscience d'âme et aussi faire constamment et facilement l'expérience de soi-même dans le niveau de conscience d'âme. L'importance de la vie brahmine est la pureté dans les pensées, les paroles et les actions. S'il n'y pas de pureté, la louange de la vie brahmine étant de donner des bénédictions avec le pouvoir de la pureté, quelles bénédictions donnez-vous ? Vous vous sentez vous-mêmes heureux grâce à la pureté et vous donnez aussi du bonheur aux autres. Une âme pure reçoit trois bénédictions spéciales. Premièrement, il s'agit de se donner à soi-même des bénédictions et ainsi d'être facilement aimé par le Père. Deuxièmement, vous devenez les enfants les plus proches et les plus aimés du Père, le Donneur de Bénédictions, et c'est pourquoi vous recevez facilement et constamment Ses bénédictions. Troisièmement, vous continuez également à recevoir des bénédictions de ceux qui sont les instruments spéciaux de la famille brahmine. Avec les bénédictions des trois, vous continuez constamment à voler et à faire voler les autres. Vous devriez donc tous vous demander et *vérifier* si vous faites toujours l'expérience du pouvoir (*bal*) de la pureté et du fruit (*fal*) de la pureté. « Ai-je toujours cette ivresse spirituelle et cette fierté dans mon cœur ? ». Parfois, certains enfants ont une conversation de cœur à cœur avec Baba quand ils célèbrent une rencontre à l'amrit vela. Savez-vous ce qu'ils disent ? Qu'ils n'ont pas toujours le fruit de la joie au-delà des sens que l'on reçoit grâce à la pureté. Parfois ils l'ont et parfois non, parce que la joie au-delà des sens est le fruit de la pureté. Demandez-vous donc : « Qui suis-je ? ». Restez-vous toujours ou seulement parfois dans l'expérience de la joie au-delà des sens ? Comment êtes-vous appelés ? Lorsque vous écrivez votre nom, qu'écrivez-vous tous ? B.K. until. B.K. unetelle. Et vous vous appelez des *maîtres* à l'autorité toute-puissante. Vous en êtes tous, n'est-ce pas ? Etes-vous des *maîtres* à l'autorité toute-puissante ? Ceux qui se considèrent tout le temps ainsi, pas seulement de temps en temps, mais tout le temps, levez la main ! Tout le temps ? Faites bien *attention* ;

réfléchissez-y ! L'êtes-vous tout le temps ? Les *doubles-étrangers* ne lèvent pas la main. Très peu la lèvent. Les *professeurs*, levez la main ! L'êtes-vous constamment ? Ne levez pas la main simplement comme cela ! Seuls ceux qui le sont constamment devraient la lever. Ils sont très peu nombreux. Les Pandavs, levez la main ! Ceux du fond... Il y en a très peu. Ce n'est pas toute l'assemblée qui lève la main. OK, puisque vous êtes des *maîtres* à l'autorité toute-puissante, alors dans ces moments-là, où s'en vont tous les pouvoirs ? Un *maître* est un *maître* et un *maître* est plus élevé que le Père. Donc, vérifiez : « C'est qu'il y a assurément une faiblesse quelque part dans la *fondation* de la pureté ». Quelle faiblesse y a-t-il ? Est-ce une faiblesse dans l'esprit, c'est-à-dire dans les pensées ? Est-ce une faiblesse dans vos paroles ou dans vos actions ou encore dans vos rêves ? Parce que les pensées, les paroles, les actions, les relations et connexions, et les rêves d'une âme pure sont automatiquement remplis de pouvoir. Puisque vous avez fait le vœu de transformer votre attitude, pourquoi cela ne devrait-il être que parfois ? Vous voyez le temps et vous entendez l'appel du temps, l'appel des dévots et l'appel des âmes, et vous avez rendu bien ferme la leçon de « soudain » ; ainsi, une faiblesse dans la *fondation* signifie une faiblesse dans la pureté. Si vos paroles ne sont pas emplies de bons souhaits et de sentiments purs, si elles s'opposent à la pureté, vous ne pouvez pas éprouver la joie au-delà des sens, qui est le bonheur de la pureté complète, parce que le but de la vie brahmique est de rendre l'impossible possible. De telles âmes ignorent des paroles telles que : « Dans la mesure où tu as ceci, moi aussi, j'ai cela dans la même mesure... », ou encore « Je n'ai pas autant que je le devrais ». Ainsi, demain, à l'amrit vela, vérifiez où vous en êtes. Ne pensez pas aux autres, ne regardez pas les autres, ne voyez que vous-mêmes. Vérifiez dans quelle mesure, avec quel *pourcentage*, vous observez votre vœu de pureté.

Vérifiez deux aspects :

1) l'attitude, 2) les bons souhaits et les sentiments purs dans vos relations et connexions. Ne vous dites pas : « Celui-ci est toujours comme cela, de tout façon », mais nourrissez des sentiments purs pour cette âme. Puisque vous vous considérez comme ceux qui transforment le monde, l'êtes-vous tous ? Vous considérez-vous toujours comme ceux qui transforment le monde ? Levez la main ! Vous levez la main pour cela. Vous l'avez très bien levée. Félicitations pour cela également. Cependant, BapDada vous pose une question à tous. BapDada doit-il vous poser une question ? Devrait-il vous poser une question ? Vous êtes ceux qui transforment le monde, alors cela englobe aussi les cinq éléments de la nature. Vous pouvez les transformer, mais ne pouvez-vous pas vous transformer vous-mêmes, ni transformer vos compagnons et votre famille ? « Transformer le monde » veut dire tout transformer, la nature et les âmes. Donc rappelez-vous votre promesse. Vous avez tous fait tant de promesses au Père. Néanmoins, BapDada voit que le temps avance très vite. L'appel des âmes devient de plus en plus fort. Quelles sont donc les âmes qui entendront l'appel, qui opéreront une transformation et élèveront tout le monde ? C'est vous, n'est-ce pas ?

BapDada vous a déjà dit également que vous devez en finir avec trois expressions afin de devenir ceux qui élèvent les autres, qui élèvent le monde. Vous les connaissez déjà. Vous êtes doués pour savoir toutes ces choses. BapDada sait que vous êtes habiles. La première expression est « *parchintan* » (penser aux autres), la seconde, « *pardarshan* » (regarder les autres) et la troisième « *parmat* » (les instructions des autres). Finissez-en avec ces trois « *par* » et vous deviendrez *par-upkari* (ceux qui élèvent les autres). Ce sont ces trois expressions qui deviennent un obstacle. Vous vous en souvenez, n'est-ce pas ? Ce n'est pas quelque chose de nouveau. Donc, demain, à l'amrit vela, vérifiez. BapDada se promène aussi et Il verra ce que vous faites. A présent, selon le moment et en fonction de l'appel, il

est nécessaire de donner à chaque âme malheureuse une goutte de bonheur et de paix en lui donnant sakaash par le biais de l'esprit. Pour quelle raison ? Parfois, BapDada regarde les enfants de façon soudaine, pour voir ce qu'ils font parce qu'Il aime les enfants et veut repartir avec eux ; Il ne veut pas rentrer tout seul. Vous repartirez avec Baba, n'est-ce pas ? Rentrerez-vous ensemble ? Vous allez rentrer ensemble, n'est-ce pas ? Repartirez-vous ensemble ? Oui ? Ceux qui sont assis devant ne lèvent pas la main. Repartirez-vous ensemble ? Parce que BapDada, vos Dadis et vos Pandavs spéciaux de l'*Advance Party* vous attendent tous, les enfants. Ils ont également fait dans leur cœur cette promesse bien ferme : « Nous repartirons à la maison tous ensemble. Pas seulement quelques-uns, mais nous rentrons tous ensemble à la maison ». Donc, demain, à l'amrit vela, vérifiez où vous en êtes pour voir ce qui vous manque. Manque-t-il quoi que ce soit dans vos pensées, vos paroles ou lorsque vous venez dans l'action ? BapDada a fait le tour de tous les *centres*. Devrait-Il vous dire ce qu'Il a vu ? Que manquait-il ? Il a vu qu'il vous manquait quelque chose dans le fait d'opérer une transformation et de mettre un *point final* en une *seconde*. Qui sait ce qui peut arriver le temps que vous mettiez un *point final* ? BapDada vous a déjà dit que dans les *derniers* instants, les moments *de la fin*, vous devrez effectivement mettre un *point final*. Cependant, qu'a-t-Il vu ? Vous devez mettre un point final, mais au lieu de cela, vous mettez une *virgule*. Vous vous souvenez de tout ce qui concerne les autres en vous demandant « Pourquoi cela arrive-t-il ? Que se passe-t-il ? » et vous mettez un *point d'exclamation*. Vous n'êtes pas capables de mettre un point final et, à la place, il y a une virgule ou un *point d'interrogation*, avec toute une *file de questions*. Donc, vérifiez. Si vous ne forgez pas l'habitude de mettre un *point final*, vos *derniers* instants qui vous mèneront à votre destination ne seront pas élevés. Il n'y aura pas de hauteur. C'est pourquoi BapDada vous donne des devoirs à faire : demain, à l'amrit vela, vérifiez où vous en êtes, et ensuite, vous devez vous transformer (*check and change*). Maintenant, de façon répétitive, mettez un *point final* en une *seconde*. Et le 18 janvier – tous ont beaucoup d'enthousiasme pour devenir comme le Père – le 18 janvier, donc, que tous écrivent une petite note et la mettent dans une boîte, pour donner leur résultat d'ici au 18 janvier. « Avez-vous été en mesure de mettre un *point final* ou avez-vous tracé un autre signe de ponctuation ? ». Aimez-vous cette idée ? Oui ? Acquiescez. BapDada a beaucoup d'amour pour vous, les enfants. Il ne veut pas repartir seul ; que doit-Il donc faire ? A présent, faites des efforts intenses, rapides. Être maintenant relâchés dans vos efforts ne vous conduira pas au succès.

On dit que la *pureté* est la *personnalité*, la *réalité* et la *royauté*. Donc, souvenez-vous de votre *royauté*. Même dans votre forme éternelle, vous êtes les âmes spéciales, dans votre maison avec le Père. De même que des étoiles spéciales brillent dans le ciel, vous, les étoiles spéciales, brillez dans votre forme éternelle. Rappelez-vous aussi votre *royauté* de la période du début. Puis, quand vous allez à l'âge d'or, rappelez-vous la *royauté* de la forme de déité. Chacun porte sur sa tête la couronne de *lumière* de sa *royauté*. Eternellement et dans la période du début, il y a tant de *royauté*. Venez ensuite à l'âge de cuivre ; personne n'a autant de *royauté* qu'il y en a dans vos images. On crée des représentations de dirigeants, d'acteurs et de dharmatmas (saints), mais l'adoration et la spécialité de vos images sont tellement *royales*. Tous deviennent heureux en voyant vos images. Ils reçoivent tant de bénédictions grâce à vos images. Tout cela est donc la *royauté* de la pureté. La pureté est le droit de naissance de la vie brahmique. Le manque de pureté devrait à présent cesser. Ne vous dites pas : « Cela se fera, j'aurai du désintérêt à ce moment-là et donc, cela se fera ». Vous dites à Baba de très bonnes choses : « Baba, ne t'en fais pas, cela se fera ». Néanmoins, en ce mois de janvier, BapDada veut tout particulièrement rendre tout le monde complet au niveau de la pureté. La pureté, ce n'est pas seulement

la chasteté. Même les pensées perdues sont de l'impureté. Des paroles ruineuses, une forme de paroles ruineuses qu'on appelle aussi de l'autoritarisme, une trace de colère, c'est aussi de l'impureté. Créez de tels sanskars de pureté qu'en vous voyant de loin, les autres puissent recevoir les *vibrations* de la pureté. Le résultat de votre pureté est que vous obtenez une *double* pureté : l'âme et le corps seront purs.

Dès qu'un enfant vient ici, quelle est la première bénédiction qu'il reçoit du Père ? Vous en souvenez-vous ? « Sois pur, sois yogi ». Imprégnez-vous donc de ces deux aspects : la pureté et le *point final*, tel un yogi. Aimez-vous cela ? A l'amrit vela, BapDada ira se promener partout. Il fera également un tour de tous les *centres*. BapDada peut aller partout en une *seconde*. Donc, en de mois de janvier, faites un nouveau plan pour le mois avyakt. Augmentez le service par l'esprit et par votre niveau, par vos actions et vos paroles avyakt. Ainsi, le 18 janvier, BapDada verra le résultat de chacun. Il vous aime, n'est-ce pas ? Le 18 janvier, depuis l'amrit vela, vous ne prononcez que des paroles d'amour. Vous vous êtes tous plaints en demandant : « Pourquoi Baba est-il devenu avyakt ? ». Et donc, le Père aussi se plaint : « Tout en étant dans la forme corporelle, quand donc allez-vous devenir égaux au Père ? ».

Ainsi, aujourd'hui, BapDada attire tout spécialement un petit peu votre *attention*. Baba vous donne également de l'amour ; Il ne se contente pas d'attirer votre *attention*. Baba a aussi de l'amour parce qu'Il ne veut pas qu'un seul enfant soit laissé de côté. Vérifiez shrimat pour toutes vos actions. Vérifiez les aspects de shrimat que vous avez reçus pour chaque action depuis l'amrit vela jusqu'à la nuit. Vous êtes forts, n'est-ce pas ? Vous allez repartir ensemble, n'est-ce pas ? Vous voulez rentrer, non ? Levez la main ! Voulez-vous repartir ? Les *professeurs* ? Ceux du fond, levez la main ! Ceux qui sont assis sur les chaises, levez la main ! Les Pandavs, levez la main ! Vous ne pouvez donc repartir main dans la main avec le Père qu'après être devenus égaux à Lui. C'est ce que vous devez faire ; c'est ce que vous devez devenir. Ayez cette pensée déterminée. Cette détermination dure généralement pendant 15 à 20 jours. Ensuite, progressivement, un peu de négligence s'immissent. Donc, mettez fin à la négligence. On a pu voir que votre enthousiasme complet et votre détermination durent au maximum un mois. Ensuite, après un mois, un peu de négligence apparaît. A quoi mettrez-vous donc fin à la fin de cette année ? Terminerez-vous simplement l'année ou en plus de cela, mettrez-vous aussi un terme à toutes les faiblesses qui subsistent dans vos pensées et dans votre dharna ? Vous le ferez, n'est-ce pas ? Vous ne levez pas la main ! Cette chanson « Nous devons maintenant rentrer à la maison » (*Ab ghar chalna hai*) devrait résonner automatiquement dans votre cœur. Vous ne devez pas seulement rentrer à la maison, vous devez aussi revenir dans le royaume. *Achcha*. Ceux qui sont venus ici pour la première fois pour rencontrer BapDada, levez la main ! Levez-vous !

BapDada félicite tout spécialement ceux qui sont venus ici pour la première fois. Vous êtes venus *tard*, mais pas *trop tard*. Cependant, rappelez-vous toujours votre bénédiction qui est de faire des efforts intenses. Vous devez assurément faire des efforts intenses. Ne dites pas : « Je le ferai ; cela se fera ». Vous devez assurément le faire. Ceux qui sont venus *tard* doivent aller *vite* et devenir les *premiers*. *Achcha*.

Des bénédictions spéciales du cœur de BapDada aux âmes grandement pures de partout ; de l'amour du cœur et aussi des bénédictions pour être fondus dans le cœur. BapDada sait que dès qu'Il doit venir, tous les enfants de partout envoient leur amour et leur souvenir par lettres, courriers électroniques et par

beaucoup d'autres moyens. L'amour et le souvenir de chacun parviennent à BapDada avant que ces messages Lui soient délivrés parce que la connexion avec les enfants longtemps perdus et maintenant retrouvés qui se souviennent de Baba est très rapide. Vous rencontrez Baba personnellement trois ou quatre jours après votre arrivée, mais l'amour et le souvenir des âmes vraiment dignes parvient à BapDada au moment même où vous les envoyez. L'amour et le souvenir de ceux qui se sont souvenus de Baba dans leur cœur et qui n'ont pas utilisé les différents moyens de communication, sont parvenus à BapDada. Et BapDada répond à chaque enfant avec un amour et un souvenir multiplié par des millions et des millions.

A présent, partout, n'ayez qu'une seule préoccupation : la pureté complète doit se propager dans toute la famille brahmique. Coopérez avec ceux qui sont faibles et rendez-les purs. C'est un acte de grande charité. Ne les laissez pas seuls en pensant : « Ils sont toujours comme cela, de toute façon ; ils ne changeront jamais ». Ne les maudissez pas de cette façon. Accomplissez un acte de charité. « Nous leur montrerons en changeant. Nous devons assurément changer ». Faites grandir leurs espoirs. Ne faites pas tomber davantage ceux qui sont tombés. Soutenez-les, donnez-leur du pouvoir. A tous les enfants fortunés qui sont heureux et qui distribuent le bonheur, beaucoup, beaucoup d'amour, de souvenir et Namaste.

Bénédiction: Puissiez-vous faire de la spécialité de la vérification votre sanskars profond et devenir de grandes âmes.

Quelles que soient vos pensées, les paroles que vous prononcez, les actions que vous accomplissez et les contacts et relations que vous entretenez, vérifiez simplement : sont-elles semblables à celles du Père ? Avant tout, comparez-les et ensuite, concrétisez-les. En général, certaines âmes ont aussi le sanskars de tout faire vérifier avant de l'accepter. De même, vous êtes de grandes âmes, des âmes pures, et donc, intensifiez votre "*machine à vérifier*". Que cela devienne votre sanskar profond ; c'est cela, la grandeur.

Devise: Devenir complètement pur et yogi veut dire donner le *retour* de l'amour.

*** Om Shanti ***

Signal Avyakt : En ce mois avyakt, restez libre des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.

Toutes les situations adverses viennent et vont venir. Les 5 éléments feront tout leur possible pour vous ébranler beaucoup, dans toutes les directions. Cependant, une âme qui s'exerce au niveau libéré dans la vie et au niveau sans corps restera inébranlable et imperturbable. Une telle âme traversera tout facilement et réussira avec les honneurs. Par conséquent, vous devez faire l'expérience dès à présent des sanskars d'un karma-yogi constant, d'un yogi facile constant et d'une âme constamment libérée.